

菊池よしひと

蓮田市の未来を皆様と一緒に創ります

report.1 蓮田サービスエリア（新上り線）について

現在川島地区では、蓮田サービスエリア（新上り線）をネクスコ東日本にて建設中ですが、平成31年度（2019年）中に利用が出来るように事業を行なっているとの事です。

新蓮田サービスエリア（新上り線）の面積は、約8万5千平方メートル、駐車台数は、小型車約350台、大型車120台と、現在と比較して、小型車は約2.5倍、大型車は約4倍になる予定です。商業施設については、パサール形式（羽生サービスエリアや守谷サービスエリアのような）施設を予定しているとの事です。



新サービスエリア現場視察

蓮田スマートICのフルインター化について

蓮田市では現在、蓮田スマートICのフルインター化に向けて、準備会で検討・調整を行っております。調整後、実施計画書を地区協議会に諮り、国に提出します。国土交通省から新規事業化箇所として選定された後、蓮田市としては、新規事業化から概ね5～6年後の完成を予定しています。

私は市議会議員として、2019年7月に新規事業化、2023年度までに蓮田スマートICがフルインター化されるように活動しています。



report.2 蓮田駅西口再開発事業について

平成30年11月より工事を開始しました。平成31年2月現在では、基礎工事を行っています。

施行者：蓮田市
 特定建築者：東急不動産株式会社
 設計・施工：株式会社 長谷工コーポレーション

敷地面積	約6,821m ²
建築面積	約4,178m ²
延床面積	約21,742m ²
用途	店舗、診療所 住宅、公益施設 駐車施設

今後の予定	
杭・基礎工事	2018年度
本体工事・内部仕上げ工事	2019年度
内部仕上げ・外構・駐車場工事	2020年度
工事完成	2020年10月

構造	鉄筋コンクリート造 一部鉄骨造
階数/高さ	地上14階/約44m
駐車台数	223台(住宅以外も含む)
住宅戸数	168戸



私は平成28年3月議会では議案第41号平成28年度蓮田都市計画事業蓮田駅西口第一種市街地再開発事業特別会計予算には反対しました。理由はタワー型から14階建てに変更になっていたためです。変更になった経緯を私は建設経済委員会で集中的に質問をしましたが、説明の内容に納得することが出来ませんでした。説明では、タワー型では事業収支が成り立たないため、特定建築者の公募が見込めないとの事でした。議案第41号が可決されたからは、再開発ビルの公共スペースの一部を子育てに利用できるように提案をしてみました。現在2F約286m²を子育て支援エリアとして計画しています。（一時預かりも計画）

report.3 高虫西部地区産業団地について

産業団地の基盤整備は蓮田市にとって大きなメリットがあります。市税の増収、雇用の創出、人口増加による消費の拡大・街のにぎわい。反面道路交通渋滞や環境問題への対策が必要となってきます。

蓮田市では産業団地として整備する面積を約26haと確定し、事業の推進に取り組んでいます。平成30年度には組合準備会が設立され、現在事業協力予定者の選考にむけて、募集要項を策定しています。

私は、建設会社の社員として多くの土地区画整理事業の工事に携わってきました。私の経験を活かし、安心安全に配慮した産業団地の建設を進めるよう提案してまいります。



蓮田市高虫西部地区 土地利用イメージ図（案）



私は高虫地区以外でも市街化調整区域の開発利用を提案していきます。

report.4 蓮田市の公共交通について

蓮田市内では現在蓮田駅を中心に3社の民間バス会社（朝日バス、けんちゃんバス、国際興業バス）が、運営しています。

私の提案は、民間のバス路線を維持しながら蓮田市内の公共施設を結ぶバスを運用する事により市民の足となりコミュニティの活性化をはかります。



report.5 安心安全な街づくりについて

生活道路の改善（U字構の設置、道路幅員の拡幅、アスファルトの段差の解消など）並びに上下水道の耐震化による長寿命化をより一層推進し安心して住めるように努めます。



活動報告



安倍総理タウンミーティング 2018年7月4日にて



吉野正芳元復興大臣と撮影



土屋品子衆議院議員 衆議院会館にて

- ・蓮田市の事業に関する意見交換。
- ・蓮田サービスエリアのフルインター化、新規事業化に向けての陳情。
- ・国庫補助金を利用した事業である、国指定史跡、黒浜貝塚整備事業についての報告等を行いました。



米作りプロジェクト JA 南彩菖蒲グリーンセンターにて



左から 野中あつし衆議院議員、新藤義孝衆議院議員（元総務大臣）、梅田修一久喜市長と。本人、塩谷立衆議院議員（元文部科学大臣）、つちや品子衆議院議員。



三ッ林裕巳衆議院議員と。 柴山昌彦文部科学大臣と。 田植え作業

市民と共に 地域のキャンペーンに積極的に参加



蓮田市防災訓練



はすだ市民まつり



自殺予防街頭キャンペーン



蓮田マラソンに参加